

Le WWF au secours des espèces rares et menacées

PORTES-DE-FER. La pépinière du parc forestier a accueilli, mercredi, des bénévoles du WWF. Ils avaient rendez-vous avec Hélène Cazé, une botaniste missionnée par le parc pour organiser la conservation des espèces endémiques de forêt sèche en grand danger sur le secteur de Nouméa-Grand Nouméa. Une dizaine d'espèces ont ainsi été collectées en milieu naturel par la botaniste et les bénévoles sur des terrains coutumiers, municipaux ou privés. « Cette mise en conservation est une première car il y a urgence. Ces semis seront mis en pot dans un substrat avant d'être plantés dans un espace protégé du parc forestier », indique la botaniste.

Photo K.P.

